

*Geliebt sei überall das heiligste Herz Jesu
und das unbefleckte Herz Mariä in Ewigkeit!*



Es hat dem heiligsten Herzen Jesu gefallen,
aus unserer Kongregation
der Dienerinnen des heiligsten Herzens Jesu in Wien III., Mutterhaus
unsere liebe Mitschwester

Sr. M. Adele (Margarethe) Pirker SSCJ

am Sonntag, den 21. April 2024 um 15:47 Uhr
im 75. Lebensjahr, in die ewige Heimat zu berufen,
nachdem sie über 59 Jahre dem Herzen Jesu treu gedient hatte.

Sr. M. Adele wurde am 29. April 1949 in Spittal/Drau geboren. Das Sakrament der Taufe empfing sie am 5. Mai 1949. Im Jahre 1955 trat sie in Villach in die Volksschule ein. Ab 1958 verbrachte sie eine schöne Kindheit im Kinderdorf St. Isidor, wo sie die restlichen Klassen besuchte. Am 1. März 1961 empfing sie in Leonding das Sakrament der hl. Firmung. Während ihres Aufenthaltes im Kinderdorf hatte sie Gelegenheit geistliche Schwestern kennenzulernen. Es reifte in ihr der Gedanke heran, dass auch sie ihr Leben im Ordensstand, Gott weihen könnte. Am 10. August 1965 trat sie in unsere Kongregation in Wien ein.

Die Einkleidung war am 21. Juli 1966. Erste Profess feierte sie am 21. Juli 1969.

Die Ewigen Gelübde legte sie am 20. Juli 1974 ab.

Von 1970 – 1973 absolvierte sie die Ausbildung zur Kindergartenpädagogin in Wien.

Fast fünfzig Jahre arbeitete sie in der Nachmittagsbetreuung der Schulkinder, vorwiegend bei Buben im Hort des Mutterhauses. Sr. M. Adele gab auch Gitarrenunterricht. An den Wochenenden und in den Ferien gestaltete sie zusammen mit Sr. M. Nikodema Freizeitangebote im Ferienhaus Ernstbrunn, zuvor einige Jahre in Klein Maria Zell: Kindergottesdienste, Wandern, Spiele, Musik, Sport und gemeinschaftliche Aktivitäten waren ihr ein wichtiger Bestandteil in der Jugendarbeit. Die Arbeit bei den Kindern erfüllte sie jahrzehntelang im Mutterhaus, in der Pfarre Maria Drei Kirchen und im Ferienheim Ernstbrunn mit viel Freude, Begeisterung und Liebe. Ihre Gastfreundschaft und herzliche Zuwendung bleibt auch vielen verschiedenen pfarrlichen Gruppen, sowie Pilgern und Bewohnern von Ernstbrunn in guter Erinnerung.

Nachdem sie vom Hort in den Ruhestand trat, übernahm sie das Refektorium. Als sie von ihrer schweren Erkrankung erfuhr, nahm sie willig das Kreuz auf sich und richtete andere Kranke auf. Es war ihr wichtig, den eigenen Auferstehungsgottesdienst, knapp vor ihrem Tod vorzubereiten. Sie schrieb in österlicher Stimmung: „Wir, die wir schon einen Schritt voraus sind, feiern mit Euch, die noch unterwegs sind - diese wunderschöne Auferstehungsmesse mit. Wir werden staunen, uns werden die Augen aufgehen, wenn wir die Herrlichkeit Gottes erleben. Ich bin heute schon neugierig – was kommt auf uns zu?“

Wir danken Sr. M. Adele für ihr segensreiches Wirken
und ihren Dienst für die Gemeinschaft.

Das **Begräbnis** findet am **Freitag, den 17.05.2024 um 14:00 Uhr**
am Wiener Zentralfriedhof, 2. Tor, Halle 1 statt.

Der **Auferstehungsgottesdienst** wird **anschließend, ca. 16:00 Uhr**
in der Herz Jesu Kirche,

(Wien III., Landstr.-Hauptstr. 137/Victor Braun-Platz 1) gefeiert.

Dienerinnen des heiligsten Herzens Jesu, Mutterhaus
1030 Wien, Keinergasse 37

www.herzjesu.wien

Anstelle von Blumen und Kränzen bitten wir um eine Spende für die
St. Anna Kinderkrebsforschung.

Bank Austria IBAN: AT78 1200 0006 5616 6618 BIC: BKAUATWW
Kennwort: Sr. M. Adele Pirker